

La minoría radical se impone en Cataluña

19/06/2006.

Una vez más las minorías se imponen a la mayoría en Cataluña.

Con una campaña llena de irregularidades, de ataques, agresiones, insultos, etc., a todos aquellos que fomentaban el voto del "no" al Estatuto Catalán, amparada y jaleada por el desGobierno socialista, métodos más propios de una sociedad sin ley y gansteril, de esta manera se ha desarrollado la campaña del anticonstitucional Estatuto Catalán.

Para esta campaña irregular, los Españoles hemos pagado con nuestros impuestos más de 3.000 millones de euros, para su desarrollo y ejecución.

En el día de ayer, más de la mitad de los Catalanes han manifestado con su abstención, que el anticonstitucional estatuto catalán les "trae al fresco", es decir, "no les interesa". Y algo más de un veinte por ciento de catalanes han dicho "no" al Estatuto. En resumen, más del 71 por ciento de los catalanes no quieren el estatuto, pero por un 30 por ciento escaso que ha votado "sí", se aprueba un estatuto sectario y anticonstitucional para Cataluña.

Una vez más las minorías se imponen a la mayoría, sus métodos de terror y de manipulación han tenido éxito, la voluntad de la mayoría no les importa, sólo buscan imponer a las mayorías sus métodos e ideologías. Y a esto lo llaman sociedad democrática y métodos democráticos. Los Catalanes han perdido su libertad, cediéndola a un grupo de radicales que les usará como marionetas.